



**En estos calurosos días de un mes de agosto atípico, no digamos ni por asomo, que sea causa de un cambio climático, algunos estamos tomando conciencia sobre la importancia que tiene el respeto al medio ambiente.**

[Jos&eacute; Luis Zarazaga P&eacute;rez](#) .Ahora estamos sufriendo las consecuencias del arboricidio que se ha implantado desde bastantes años atrás en nuestra localidad. No voy a entrar en el tema del parque eólico marino, ya que sin tener ni puñetera idea de lo que eso significa, ciertos señores que no han hecho ninguna aportación positiva al desarrollo de nuestro pueblo, han encontrado en dicho tema otro argumento más para seguir impulsando su ansia de demagogia sin sentido.

No sé si dicho proyecto acabará perdiéndose, pero veremos si esto ocurre, quien es al final el culpable. El tema de hoy viene al caso, porque hace un par de días, un colaborador, de este nuestro medio digital, hacía alusión a los valores que encierra nuestra localidad y sobre todo al poco respeto que se le tiene al arbolado urbano.

Tengo que felicitarle por su apreciación y volver a incidir en un tema que empieza a preocupar no solamente a los vecinos de esta localidad sino al veraneante en general. No solo los coches de caballos no tienen sombra, los paseantes, es que ya no saben por dónde meterse con este calor, ya que no hay una puñetera sombra, que cobije y nos proteja en este tórrido verano.

Parece que por fin, y ya van casi cuatro años de retraso, vamos a tener un punto limpio, más vale tarde que nunca, nuestra querida delegada sigue con las campañas de concienciación, pero de ahí a que esto sea una ciudad verde va un mundo. Un compañero de Asturias, cuando lo traigo a Sanlúcar a enseñarle las excelencias de nuestra tierra, le parece todo maravilloso,

pero siempre me dice que a Sanlúcar le faltan parques, jardines y zonas arboladas, ¿Qué se puede contestar ante semejante afirmación?, pues nada, que es totalmente cierto.

Siguiendo con el tema ecológico que nos preocupa, nuestra Delegación de Medio ambiente ya ha aprobado la construcción del Carril Bici del V Centenario, a primera vista una noticia genial, pero viendo el expediente que está publicado en la página web del Ayuntamiento, se lee: “Se verán afectadas 11 jacarandas y 30 palmeras”. Se establece que se van a trasplantar y se cuantifica el gasto de la operación. Esperemos que no ocurra como en la Avenida de Huelva, ya que allí se iba a trasplantar todo lo posible y lo que ha ocurrido es una tala salvaje.

Romperé una lanza a favor de la Delegación, el técnico tal como consulté no firmo dicha orden, parece ser que preguntaron a algún maestro liendre, que sin informe ninguno estableció la idea de que mejor eran mandar todos los árboles a la chimenea. Hoy al pasar por allí he visto como un arce de 15 cm de diámetro había sido cortado y en ataque de rebeldía volvía a brotar por la base del tronco. ¿No merecía una oportunidad de seguir viviendo?, ¿quién firmó el informe para talar 8 jacarandas jóvenes en la avenida de la Vía, frente al Mercadona?, seguro que fue alguien que no amaba los árboles.

Pero amigo Juan, la cosa no se queda aquí, en la Avenida San Francisco recién inaugurada, no han puesto en semejante tamaño de acera ni un solo árbol, es cierto que en el pliego de condiciones de la obra no figuraban, pero en el plano que ponían a continuación sin aparecen, pero eso como la venta de los pisos, todo para engatusar al posible comprador, después donde aparece un jardín y su fuente lo que hay es un pitarral lleno de mierda. Espero que las 30 palmeras del V centenario no las lleven a la Dehesilla, ya que allí su muerte estará cantada, mira por donde una idea a nuestra querida Inma, solo hay que trasplantarla medio metro al lado para que sigan haciendo el mismo efecto y no molesten al carril bici, acera para eso hay más que suficiente. ¡Solo es una sugerencia!

En fin ese es el respeto que le tenemos a la arboleda y ahora pagamos las consecuencias, no si ya lo decían. “solo nos acordamos de Santa Bárbara cuando truena.” De algún santo más me voy a acordar , sobre todo del que modificó el proyecto de la Banda de la Playa, ya que después de que 28 personas del Plan menta no fueran capaces de acabar un acerado, resulta que la acera de la derecha viniendo del Cerro Falón tenía previsto ser adornada con cersis y allí no han dejado ni un solo alcorque, y para colmo la fuente va a seguir sirviendo como aliviadero de meadas y vertedero de basuras.

Hoy pasando por la Cuesta del Picacho, he visto que se ha ejecutado la sentencia de muerte, ya han salido los Brachichitos del Corredor de la muerte y los que quedan esperan turno, ciertamente se están poniendo nuevos alcorques, lo que sigo sin comprender es ¿con semejante ridiculez de acera, por donde van a meter el carril bici?

Para finalizar amigo Juan, te diré que toda la culpa no la tienen nuestros políticos locales, que para semejantes barbaridades están los técnicos de la Gerencia, que no veas como modifican los proyectos y si no me creéis echad un vistazo y veréis que siempre se sacrifica lo mismo, caso claro también la entrada por la carretera de Jerez, que han reducido al mínimo las zonas de acerado donde se va a sembrar arbolado urbano, y después nos quejaremos del calor y de la contaminación, parece que solo le interesa alicatar y empedrar los jardines.

Dentro de unos días llegará la obra a la Plaza de Sor Ángela y son los mismos que proyectaron la barbaridad que se ejecutó en la Plaza de los cisnes, se nos hurtó unos jardines maravillosos y allí ahora no hay quien pare, total como poner mesas y sillas es más importante que tener un buen ambiente urbano, pues eso, así va a quedar la plaza, como la cabeza de Kojak. “Vaya mi más sincero pésame por el próximo asesinato de la Cersis que tantas Semanas Santas ha adornado”, habrá que poner en la cinta “Descanse en paz, los paseantes no te olvidarán pero seguro que los capillitas no te llorarán, total a ellos seguro que les importa más otro trozo de madera muerta”.

Esperemos que si somos muchos los que mostramos nuestra preocupación, algún día la cosa cambie, y nuestra querida Delegación de medio ambiente sirva para algo más que para presentar proyectos de Paseo Litoral a Bonanza, pero que lo haga con todas las letras, ya que lo que se ha aprobado es la redacción del proyecto y de ahí a la ejecución de las obras es como dice el refrán: “del dicho al hecho hay un largo trecho”, lo demás es tergiversar la verdad.

Ah por cierto, antes de que se me olvide, ¿saben ustedes que en el Ayuntamiento hay trabajadores de primera y de segunda?; yo creía que no, pero ciertos señores o altos cargos tienen la desfachatez de aparcar dentro del patio principal y el resto de los trabajadores que se jodan. Esto sería largo de comentar, pero yo creo que el tiempo del señor y los vasallos ya ha pasado, el que no quiera buscar aparcamiento fuera que vaya andando y si no en bicicleta y así da ejemplo de saber hacer. Bueno solo es un comentario, yo voy a todos lados andando, pero no me parece nada bien dicha discriminación.